Excélsior Sección: Nacional 2023-07-27 02:35:37

219 cm2

Página: 6 \$13,373.20

1/2

## LA VIOLENCIA NO VA DEL LADO DE LA 4T

## MARCELO EBRARD CASAUBON

Exhorta el exsecretario de Relaciones Exteriores a militantes morenistas y de la oposición a alejarse de la confrontación

## DE LA REDACCIÓN

El exsecretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, no reportó actividades proselitistas para posicionarse entre sus simpatizantes en busca de la Coordinación de la Defensa de la Transformación, paso previo para alcanzar la candidatura presidencial de Morena en 2024.

Sin embargo, en sus redes sociales publicó un videomensaje para comentar lo que señaló el presidente López Obrador en su conferencia matutina, en la que llamó a los morenistas a no caer en actos de violencia ni provocación por parte de los adversarios.

"Tiene toda la razón el presidente López Obrador especialmente esta mañana (ayer) cuando ha-

bló e hizo un llamado a la serenidad.

"Evidentemente cuando hay una competencia política y hay proyectos tan distintos como el que representamos nosotros en la cuarta transformación respecto a lo que puedan representar Acción Nacional, el PRI, PRD y sus aliados pues se entiende que a veces hay, mucho calor político pero es un error estratégico el empezar a hacer llamados a que el ambiente va a provocar que se tenga violencia contra una persona.

"Ninguno de nosotros y de nosotras en la cuarta transformación tenemos ningún interés, ningún incentivo, nada, en hacerle daño a ninguna otra perso-

na por más crítica o por más que nos plantee una confrontación política", señaló Ebrard.

El excanciller dejó en claro que la violencia "no ha estado en lo nuestro, nunca lo va a estar. La violencia no va con la cuarta transformación".

"Tiene mucha razón el Presidente y también yo

creo que hay que decirle a nuestros colegas, compañeras, compañeros y también a quienes están del lado de la oposición o de las oposiciones, que no debemos de ir hacia ese ambiente.

"Más bien el ambiente que de ahí se quiere es lo contrario. Podemos tener grandes diferencias pero respetando nuestra integridad y a los demás".

Por último, llamó a hacer eco del llamado presidencial "y respaldar lo que está planteando el Presidente, especialmente el día de hoy en esta contienda en la que participamos".

En su conferencia matutina, el Presidente de la República señaló: "Y también decirle a la gente, al pueblo, a quienes simpatizan con la transformación de México, que no debemos caer en ninguna provocación. Serenos, morenos."

Respeto
Podemos
tener
grandes
diferencias,
pero
respetando
nuestra
integridad y
a los demás,

dijo Ebrard.

**EL DATO** 



**EXCELSIOR** 



Foto: Especial

El excanciller difundió un videomensaje en sus redes sociales para aclarar que en la 4T no hay intención de dañar a ninguna persona.

